



I Curso Pre-congreso de Investigación Básica en mecanismos de Dolor y su aplicación Clínica.
X Congreso de Dolor para Enfermería
Reunión Anual de la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia (SLANFE)
II Jornadas de Kinesiólogía y Dolor
II Jornadas de Dolor en Psiquiatría y Psicología
IV Curso de Intervencionismo en Dolor
I Jornadas de Dolor en Cuidados Paliativos
I Reunión de la Sociedad Argentina de Neromodulación (SANE)

Carta de bienvenida al XIX Congreso Argentino de Dolor

Estimados amigos:

Bienvenidos a esta nueva edición de la revista que es reflejo de las actividades del XIX Congreso Argentino de Dolor.

Este emprendimiento no hubiera sido posible sin el activo y comprometido trabajo de un equipo humano que se unió a la comisión directiva de la Asociación Argentina para el Estudio del Dolor a lo largo de un año.

Creemos que la creciente importancia que nuestra disciplina ha adquirido en el seno de la comunidad ha sido determinante para que tantos profesores y especialistas de todo el mundo se mancomunaran y dieran fruto a esta trascendente reunión de carácter científico.

El deseo de incentivar la investigación básica en mecanismos del dolor, el intercambio educativo y entre otras cosas el compartir experiencias entre las diversas disciplinas implicadas con el tratamiento del dolor nos compromete y eleva el fervor y el ahínco con el que acometemos bianualmente esta reunión.

Pensamos que el tratamiento del dolor y el cuidado paliativo no deben ser un privilegio, lo consideramos un derecho de la humanidad por ello deben recibir la preponderancia y la legitimación que naturalmente merecen.

(Proclamación del Tratamiento del Dolor y la aplicación de los Cuidados Paliativos como Derechos Humanos - Proclama de Panamá febrero 2008).

La presentación de nuevas tecnologías a la comunidad médica que trabaja en intervencionismo es un valor agregado a lo que acceden los colegas que en esta oportunidad vuelven a acompañarnos durante estos cuatro días y que aquilatamos ya que contribuye a la actualización en el manejo del dolor.

Les agradecemos enormemente vuestras contribuciones sin las que no se puede pensar en el progreso.

Los saludo cordialmente.



Dra. Noemí Rosenfeld
Presidente del XIX Congreso Argentino de Dolor